

Ils veulent créer plus d'emplois en Centre-Bretagne

Leur association a déjà contribué à la création de 250 emplois dans le territoire de Rostrenen (Côtes-d'Armor). Elle a bien l'intention de doubler la mise dans les deux années à venir.

Au lendemain de l'annonce brutale du transfert de la base logistique Intermarché de Rostrenen (Côtes-d'Armor) à Neulliac (Morbihan), en mars 2015, trois chefs d'entreprise du Centre-Bretagne décident de mettre tout en œuvre pour pallier la perte des 192 emplois programmée dans les trois ans à venir. Le trio est rejoint par Rozenn Cornec qui, depuis la création de l'AICB (Association investir en cœur de Bretagne), occupe le poste de directrice.

Depuis lors, l'association a rempli sa mission, puisqu'elle a impulsé la création de 250 emplois dans le territoire. Un challenge qu'elle compte bien rééditer, en facilitant la création ou la reprise d'entreprises avec 250 emplois supplémentaires à la clé, d'ici à la fin 2022.

« Il n'est pas question pour nous de laisser retomber la dynamique, revendique Jean-Luc Gilot, le président de l'AICB. Nous poursuivons nos actions pour replacer Rostrenen dans le radar des investisseurs et des porteurs de projet. »

Elle facilite les démarches auprès des élus

Ce vœu, l'AICB l'a formé dans les locaux de la plateforme logistique Breizh PR (Pièces de rechange), qui a ouvert ses portes, dans le parc de



L'Association investir en cœur de Bretagne a invité plusieurs acteurs économiques et des élus du territoire à la visite de Breizh PR.

PHOTO: OUEST-FRANCE

Kerjean à Rostrenen, en janvier 2018. « L'association nous a vraiment facilité les démarches auprès des élus, témoigne Alain Nédelec, l'un des investisseurs. Ils ont tout de suite cru à notre projet. »

Aujourd'hui, Breizh PR emploie 59 salariés, dont dix sont issus de l'ancienne base Intermarché. « Nous prévoyons l'embauche de cinq ou

six employés supplémentaires dans les prochains mois, poursuit-il. Et, dans ce territoire, nous n'avons pas de problèmes de recrutement. »

Même satisfaction affichée pour la filiale distribution de la coopérative-Triskalia, devenue Eureden, le 1^{er} janvier dernier, après sa fusion avec d'Aucy. Distrivert a investi l'ancienne base Intermarché de Rostrenen, où

elle a installé sa direction.

« Nous avons le projet de nous développer, le site représentait une opportunité, remarque Georges Galardon, coprésident d'Eureden et élu du Centre-Bretagne. La centralité, à une heure des grandes villes bretonnes, était également un atout. » Des témoins qui n'hésitent pas à se faire les ambassadeurs du secteur rostrenois.

Et ce pôle séduit les transports Bogard, de Plouray. L'entreprise familiale morbihannaise, avec l'aide de l'AICB et de la CCKB (Communauté de communes du Kreiz Breizh), envisage, elle aussi, de s'ancrer à Rostrenen pour y développer ses activités de transport et de stockage.

« Nous avons d'autres projets en cours », glisse Rozenn Cornec. Qui, à l'instar de ses collègues, ne rechignera jamais à mettre en avant les atouts d'une installation ou d'une reprise d'entreprise dans ce cœur de Bretagne. Car, « les entrepreneurs sont les mieux placés pour échanger avec leurs homologues », concède Jean-Paul Le Boëdec, maire de Rostrenen et vice-président de la CCKB.

Fabienne MENGUY.

AICB Rostrenen, www.aicb.bzh